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Die Energie-Agentur gibt Infos zum Thema Heizungs-

Tausch. 

Heizen in Häusern ändert sich. 

Es gibt neue Gesetze. 

Und die Energie wird teurer. 

Außerdem gibt es den Klima-Wandel. 

 

Viele Haus-Besitzer fragen sich: 

Wie kann ich gut heizen? 

Wie kann ich dabei Geld sparen? 

Und wie kann ich dabei die Natur schützen? 

 

Die Energie-Agentur Zollernalb gibt Antworten auf diese Fragen. 

Die Energie-Agentur Zollernalb macht einen Online-Vortrag. 

Der Online-Vortrag ist am Donnerstag, 24. Februar um 18 Uhr abends. 

Der Online-Vortrag kostet nichts. 

Es gibt einen Vortrag über Heizungen. 

Der Vortrag ist für: 

• Menschen mit einem Ein-Familien-Haus 

• Menschen mit einem Zwei-Familien-Haus 

• alle anderen interessierten Menschen. 

Sie wollen Ihre Heizung tauschen? 

Dann können Sie sich frühzeitig informieren. 

 

Im Vortrag geht es um verschiedene Themen. 

Zum Beispiel: 

• Welche modernen Heizungen gibt es? 
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• Welche Heizungen passen zu welchen Häusern? 

• Welche anderen Heizungen gibt es außer Öl- und Gasheizungen? 

• Welche Förderprogramme gibt es? 

Förderprogramme sind Hilfen. 

Mit den Hilfen kann man Geld sparen. 

• Was steht im Gesetz über Heizungen? 

Sie können Fragen stellen. 

Und Sie bekommen Tipps. 

Zum Beispiel: 

• aus der Beratung 

• für die Umsetzung. 

Sie sollen eine gute Entscheidung treffen können. 

Und Sie sollen die richtige Heizung für Ihr Haus finden. 

 

Sie können sich auf der Internet-Seite anmelden: 

www.eventbrite.de 

Suchen Sie nach: Heizungs-Tausch, Ort: online. 

Sie haben Fragen zu Heizungen? 

Dann können Sie sich beraten lassen. 

Die Energie-Agentur Zollernalb berät Sie. 

Die Beratung ist: 

• online 

• am Telefon 

• in einem Gespräch. 

Die Fach-Leute beraten Sie unabhängig von den Anbietern. 

Und die Fach-Leute beraten Sie persönlich. 

 

Mehr Infos gibt es bei der Energie-Agentur Zollernalb. 

Die Telefonnummer ist: 07433-921385 

Die Internet-Seite ist: 

www.energieagentur-zollernalb.de 


